cg.93/575



ARCHIVO

Palacio de La Moneda, Santiago, Noviembre 2 de 1993.

Señor Rubén Covarrubias Giordano Rector Universidad Mayor Presente

Estimado señor Covarrubias:

Le agradezco su invitación a asistir al acto inaugural de las Primeras Jornadas Universitarias sobre el Adulto Mayor, organizadas por la casa de estudios que usted dirige, el próximo 10 de noviembre.

Aprecio profundamente la labor que la Universidad Mayor ha realizado en el ámbito del adulto mayor. Gracias al desarrollo y crecimiento del país, está aumentando la esperanza de vida de los chilenos, lo que le asigna creciente importancia a este sector en el desarrollo de políticas públicas y privadas dirigidas a su bienestar y mejoría de su calidad de vida. De ahí la relevancia de las acciones que están desarrollando y de estas Primeras Jornadas, que someterán a la discusión un amplio abanico de problemas y sus líneas de solución.

Habría sido grato para mí asistir a este acto y respaldar personalmente sus actividades en este ámbito. Lamentablemente no podré hacerlo, por lo que le ruego excusarme.

Aprovecho la ocasión para enviar a usted, a los organizadores y participantes en este evento, un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito.

Atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR